



# 光の子だより

令和6年6月4日  
千葉市立作新小学校  
校長 金谷 英 味

学校教育目標:一人一人のちがいを大切に「かしこく あたたかく たくましい」子どもの育成

## ☆期待する子ども像☆

自ら学び、よく考える「かしこい」子ども  
思いやりのある心豊かな「あたたかい」子ども  
丈夫な心と体を持つ「たくましい」子ども

## 運動会「赤組 優勝!」「白組 応援賞!」おめでとう

6月1日(土)に「赤白共に力を合わせて心をついに勝利の光をつかみとれ!」のスローガンのもと、運動会が開催されました。どの子も一生懸命に活躍しており、すんばらしい運動会となりました。

### 【低学年】

瞳をキラキラさせて、なんでも楽しそうに練習に取り組んでいました。リズムがずれてる?振付をまちがえた?そんなの気にしない、気にしない。一生懸命に行って楽しければそれで合格です。見ているだけで、私の顔はほころびます。入学して2か月弱の1年生の頑張りぶりには、胸がジーンと熱くなりました。



### 【中学年】

難しいことにもチャレンジして、より上を目指したいと頑張っていました。はじめは扇の扱いと難しい動きに四苦八苦していましたが、徐々に手首をしなやかに動かし、友達の動きに合わせて踊れるようになっていきました。ウェーブの美しさは圧巻でした。自分たちにできることをまずは確実にやる。そして高学年を目指そうという意気込みを感じました。



### 【高学年】

自分の競技種目だけではなく、委員会の仕事、応援団の練習、係の打ち合わせ、下学年の補助、と休み時間もないほど忙しく全校のために動いてくれていました。彼らの活躍を見ていると、さすが学校を支える屋台骨、頼りになるなあ、と、感心するばかりです。演技の迫力もさすがでした。下学年に憧れられる高学年は学校の宝です。



天候が危ぶまれていましたが、PTAの役員さんをはじめ、保護者の皆様、地域の皆様が前日や、当日の早朝から会場準備にお力を貸していただいたおかげで、最高のコンディションで子供たちは競技を行うことができました。片づけに際しましても、たくさんの方にご協力いただきましたこと、大変感謝申し上げます。運動会のスローガンのように、「子供も大人も、学校も地域も共に力を合わせて心をついに運動会の光をつかみとれ!」ができたように感じたのは私だけでしょか。